

IAA 2013: Kia bringt „Platinum Edition“

Kia bringt die Sondermodelle „Platinum Edition“ auf den Markt. Auf der Internationalen Automobil Ausstellung (IAA) in Frankfurt (12.-22.9.2013) werden diese erstmals vorgestellt und zeitgleich in den Handel gebracht. Die Editionsausführung wird für die fünf Modelle Picanto, Rio, Venga, Cee'd und Cee'd Sportswagon angeboten und basiert auf der Serienausstattung der Version Spirit und verfügt zusätzlich über Leder- oder Teilledersitze und Sonderausstattung wie Panoramaglasdach und Kartennavigation (je nach Modell). Bestellt werden können die Modelle jeweils in zwei Karosseriefarben – passend zum exklusiven Interieur – und in den beiden Topmotorisierungen (jeweils Diesel und Benzin, Picanto nur 1.2-Benziner).

Der Einstiegspreis in die neue „Platin-Klasse“ von Kia liegt bei 14 454 Euro für den dreitürigen Picanto 1.2 Platinum Edition. Der Preis für die reguläre Topversion Spirit inklusive Komfort-Paket beträgt 13 240 Euro. (ampnet/nic)